



Hoy, en las comparecencias sobre los PGE en la Comisión de Igualdad

Auxiliadora Pérez: "Son unos PGE ajenos a la realidad que viven las mujeres en España "

- En la comparecencia de la secretaria de Estado de Igualdad y contra la Violencia de Género, la diputada del PP Auxiliadora Pérez recuerda que "el incremento del presupuesto de Igualdad no ha contribuido a mejorar el empleo y la empleabilidad de las mujeres en nuestro país"
- "Cada vez son más las españolas que piensan que el Ministerio de Igualdad no responde a la realidad que están viviendo en su día a día", asegura Pérez, quien pregunta a la compareciente si considera que con estos presupuestos las mujeres españolas van a encontrar oportunidades y empleo en 2023"
- Destaca que "mientras su Ministerio se dedica a cuidar a los amigos y allegados, irse de viaje y no perderse una fiesta, las mujeres españolas siguen perdiendo empleo, oportunidades y retrocediendo económica, laboral y socialmente"
- "Confiamos que los próximos PGE, donde ya no estén ustedes en el Ejecutivo, sí sean un motivo de reconciliación de las mujeres y los hombres de nuestro país, con las políticas de Igualdad del Gobierno de Feijóo", concluye

Rosa Romero: "Estos PGE no son sociales ni feministas, y no ayudan ni a las familias ni a los más vulnerables"

- En la comparecencia del subsecretario de Igualdad, la diputada del Grupo Popular afirma que a los socialistas "se les llena la boca con un autobombo, más característico de un cuento a modo 'Alicia en el País de las Maravillas' que en ejecutar un presupuesto serio y riguroso para luchar contra las desigualdades"
- Afirma que "la igualdad real no se puede basar en un aumento del 19,58% en personal para que el Ministerio de Igualdad siga siendo una agencia de colocación de amiguetes"
- Exige al Ejecutivo que "deje ya esta política ideologizada que solo sirve para paliar sus luchas internas sobre quién enarbola la bandera del feminismo"







CONGRESO



 En su opinión, "el desempleo tiene rostro de mujer: 6 de cada 10 parados son mujeres y esto imposibilita alcanzar las metas profesionales y personales"

Beatriz Fanjul: "Con estos PGE todos los españoles se aprietan el cinturón menos este Gobierno socialcomunista"

- En la comparecencia de la Delegada del Gobierno contra la Violencia de Género, la diputada del GPP afirma que, "después de estos años de Gobierno socialcomunista, ha quedado una cosa clara: España es un país más pobre -menos para ustedes-, con más desigualdad -menos para ustedes-, con menos oportunidades para las personas y, sobre todo, para las mujeres las familias y con más desprotección para los menores, las personas con discapacidad, en riesgo de exclusión social, en definitiva, para los más vulnerables"
- "La historia les recordará por sus luchas internas, por ver quien enarbola la bandera del feminismo y por su célebre viaje a todo lujo a Estados Unidos", destaca la diputada popular
- Remarca que "no estamos para gastar presupuesto público en informes y campañas vacuas e hirientes para las personas con discapacidad. Las mujeres necesitan propuestas eficaces para conseguir la igualdad en todos los ámbitos"
- En su opinión, en materia de violencia de género "se han dedicado a torpedear el Pacto de Estado mientras las víctimas siguen aumentando, y normativa como la Ley contra la Trata sigue sin publicarse. En consecuencia, el incremento de la partida destinada a implementar las medidas del Pacto de Estado contra la Violencia de Género resulta insuficiente"



